



IECM valida la elección del PJ local y entrega constancias

DE LA REDACCIÓN

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) declaró por unanimidad la validez de los comicios del Poder Judicial (PJ) capitalino y entregó constancias de mayoría a los candidatos triunfadores para cargos de magistraturas y juzgados, así como a los que integrarán el nuevo Tribunal de Disciplina.

Aunque en la sesión extraordinaria del pleno se informó que ninguno registró faltas, la consejera Erika Estrada puso en duda un nombramiento por propiciar violencia vicaria: “considero que la autoridad electoral no debe ser omisa ante las voces de colectivos de madres que denuncian públicamente las presuntas conductas de una persona que ahora va a ejercer el cargo de magistrado en materia familiar en el distrito 4”.

Por eso, pidió reservar la entrega de la constancia, acción que “no viola sus derechos político-electorales, toda vez que nadie se está negando a decir que obtuvo el triunfo en los votos, sino darnos la oportunidad como autoridades de revisar con pruebas el caso”; sin embargo, los consejeros votaron en los términos originales por el proyecto.

En la sesión, la consejera presidenta, Patricia Avendaño Durán, afirmó que este proceso electoral constituyó un parteaguas histórico en la vida democrática del país y de la ciudad. “Parecía una labor titánica, un reto enorme. Hoy podemos decir con satisfacción: prueba supe-

rada. Misión cumplida. Nos espera una de mayor envergadura para 2027. Ya nos estamos preparando”.

Mientras, la consejera Maira Melissa Guerra Pulido aseveró que “se eligieron exitosamente 137 cargos del Poder Judicial de la Ciudad de México y los resultados que hoy entregamos son producto de la emisión del voto que realizó la ciu-



dadanía capitalina en cada una de las casillas instaladas”.

Antes de la entrega de las constancias, entre el 9 y el 15 de junio, el IECM realizó el proceso de revisión de los requisitos de elegibilidad de las candidaturas que obtuvieron la mayor cantidad de votos.

En la sesión estuvieron presentes César Cravioto Romero, secretario

de Gobierno de la Ciudad de México; Martha Soledad Ávila Ventura, presidenta de la mesa directiva del Congreso local; Xóchitl Bravo, representante de la Comisión para Integrar los Listados del Legislativo, así como los magistrados Laura Patricia Jiménez Castillo y José Jesús Hernández Rodríguez, del Tribunal Electoral de la CDMX.



► Los nuevos magistrados y jueces electos están listos para comenzar funciones el 1º de septiembre. Foto Cristina Rodríguez